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 Новости;

 «Антенище» против 
«Шахтерки»;

 И ещё раз об учебе;

 Итоги олимпиад;

 Конкурс! Конкурс! Конкурс!

Шахматный бум.

новые силы во все, что тебя окружает, видишь, как все

изменяется, обновляется, и так и хочется изменить что-

нибудь в себе. Хочется петь, танцевать, улыбаться всем

людям (особенно противоположного пола). Хлюп, хлюп…

Слышишь эти уверенные шаги весны?

Но! Весна весной, а учиться надо. Да не просто учиться,

а стараться улучшить свои результаты. Мы верим в тебя,

дорогой читатель! Ты выдержишь все перипетии весенней

учебной жизни и с достоинством отстоишь честь школы на

предстоящей майской аттестации!

Весна… Сколько воспоминаний, чувств,

ожиданий рождает это время. Ты идешь

по улице и чувствуешь, как весна вливает

Шефы нашей школы в лице «Прокопьевского

транспортного управления» предлагают нам презентовать

свою школу в рамках города, то есть по предоставленному

макету осуществить оформление трамвая.

В связи с этим объявляется конкурс на создание лучшего

эскиза оформления дизайна трамвая. Индивидуальные и

групповые работы принимаются в любом варианте

(сделанные на компьютере, от руки и т.д.) с указанием

автора (ов) проекта и класса.

Сдавать работы в кабинет информатики Герцен Н. Е.

Отбор проектов будет осуществляться экспертной

комиссией из учителей и учеников. Дерзайте!

Администрация школы

КОНКУРС

школьная, городская, а для некоторых и региональная

конференции. Подробнее об этом вы можете узнать из

материала на странице три.

НОВЫЙ УЧИТЕЛЬ

В рядах наших учителей

пополнение - преподаватель

математики Гонтарь Елена

Михайловна, которая проходила

осенью в нашей школе практику. На вопрос чем же её

привлекла школа №57, она ответила: «У вас интересен

процесс обучения. Школьная жизнь детей

разнообразна и сюда они приходят не только для того,

чтобы УЧИТЬСЯ, но и для того, чтобы отлично

провести время со своими друзьями и

подискутировать на интересные темы с учителями».

Удачи Вам, Елена Михайловна!

НОВОСТИ ИЗ НАЧАЛЬНОЙ ШКОЛЫ

20 апреля ученики 3-4 классов, вышедшие в финал,

участвовали в городских военно-полевых учениях

«Зарничка» и заняли II место. А литературно

одарённые ребята начальной школы приняли участие

в конкурсе чтецов.

“АЛЛО, МЫ ИЩЕМ ТАЛАНТЫ!”

И это не крик в телефонную трубку, а название

новоиспечённого городского конкурса, куда

отправятся два представители от талантов нашей

школы - Чайкин Стас и Пресняков Рома.

В НАЧАЛЕ МАЯ…

Теперь уже участники городского конкурса

солдатской песни смогут услышать знаменитое

произведение О. Газманова “Офицеры” в исполнении

хора школы №57.

Предлагаю начать подготовку к эстафете,

посвящённой Дню победы. Надеюсь, что и в этом году

нашим старшеклассникам поручат нести почётную

вахту на аллее Победы.

И НАПОСЛЕДОК...

К сожалению, многие учителя

отмечают, что старшеклассники

перестают учиться.

Что ж, ВЕСНА, ВЕСНА!

ANDY 

АДРЕНАЛИН КОНФЕРЕНЦИИ

Закончились продолжительные,

научноплодотворные, незабываемые

этапы в жизни многих

старшеклассников и учителей -

Объявляем КОНКУРС для 9, 10, 11

классов!!! В связи с наступлением весны,

тема любви становится очень актуальной.

И конкурс наш напрямую связан с этим.

Мы предлагаем старшеклассникам.

прислать объяснение в любви. Победителя ожидает приз.    

РЕДАКТОРЫ

P.S.: Желаем тебе, читатель, успехов и любви. Ждём  писем!
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Довожу до вашего сведения, что закончились II (городской) и III (областной) туры олимпиады по предметам физико-

математического и естественнонаучного циклов, районной по русскому языку, I тура Олимпиады Сороса.

Итак, во II туре школу достойно представляли “одиночники”:

Грибанова Юлия, 5А класс – 2 место по русскому языку, преподаватель Рудик Н.В.,

Телегин Антон, 10Б класс –3 место по географии, преподаватель Киприянова Л.В.,

Ефремкин Александр, 11Б класс – 3 место по информатике, преподаватель Швакова Н.И,

Пшенюк Анна, 11Б класс – 1 место по математике, преподаватель Попова Г.И.,

Зиновьев Вадим, 11Б класс – 1 место по экономике, преподаватель Штрейхер Т.В.

А вот имена “многоборцев”:

Железняков Александр, 10Б класс – 1 место по математике и физике, преподаватель Попова Г.И и Горбатюк Т.Н.,

Заушицина Светлана, 11Б класс – 1 место по математике и информатике, преподаватель Попова Г.И и Швакова Н.И.,

Свинин Артем, 11Б класс – 1 место по информатике и 3 место по математике, преподаватель Попова Г.И и Швакова Н.И.

Олимпиада в г. Кемерово в этом году носила статус отборочного тура России. Призовое место у учащихся нашей школы

только одно– Зиновьев Вадим занял 1 место, дающее ему право представлять область на региональных и российских соревнованиях.

Мы вправе были ожидать более высоких результатов, но, вероятно, в этом году “орешек знаний” нам не поддался.

В целом по городу рейтинг школ следующий: школа №32, школа №17, школа №57.
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Организация I тура Соросовской Гуманитарной Олимпиады Сибири по Internet была очень проблематичной. Мы долго

ждали задания. Но сумели собраться и в очень сжатые сроки подготовить ответы. Всего зарегистрировано 64 участника из

нашего города; 44 человека – ученики нашей школы. Ребята демонстрируют не только знания по предметам Олимпиады, но и

умение готовить текст на компьютере.

Очень хороший задел победы сделали ученицы 6А класса Браилко Мария (10 из10 максимальных, литература) и

Гарифуллина Альмира (9 из 10, литература), Шестакова Елена, 8Б класс (4 из 6, история), Егоров Илья, 9Б класс (28 из 35,

русский язык), Костяева Елена и Воронина Анастасия, 10А класс (10 из 14, история), Коротких Ольга и Сычугова Елена, 11А

класс (6 из 9, литература). Возможность поэтапной подготовки, консультации с учителями благоприятно сказываются на

результатах.

А выводы… Выводы следующие: необходимо больше внимания уделять самостоятельной деятельности, не бояться

“прыгнуть за потолок”, сотворить нечто нестандартное. Даже задать вопрос и высказать собственную точку зрения – уже шаг к

победе, шаг к новому и неопознанному, шаг к известности.

В заключение большая благодарность педагогам – Безносиковой Т.П., Бортник Л.Н., Горбатюк Т.Н., Гейнц Л.Р., Ильиной

Е.И., Киприяновой Л.В., Лукьянчиковой И.А., Макашовой С.И., Плохих В.И., Поповой Г.И., Рудик Н.В., Штрейхер Т.В.,

поддерживающим огонек творения и борьбы в своих учениках.
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Умники и умницы

Надеемся, что после прочтения этой статьи, гордость за нашу школу у вас увеличилась раз в 10. Мы верим,

что молодое поколение учеников не посрамит честь школы, а только приумножит её своими заслугами.

Мы верим в вас!
Материал подготовлен 28.02 и  предоставлен зам.директором по информационно-аналитической работе 

Шваковой Н.И.

Динамика результатов олимпиады за три учебных года:

Динамика результатов олимпиады по предметам гуманитарного цикла за три учебных года:
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Совсем недавно, в марте, в нашей школе прошла третья научно - практическая конференция. Если сравнивать

её с двумя предыдущими, то нужно заметить, что среди наших старшеклассников всё больше тех, кто хочет не

просто учиться, получать равные для всех знания, а хочет сам исследовать ту научную область, которая ему

наиболее интересна.

Так в 1998 - 99 учебном году было всего 11 работ, из них 3 - гуманитарных, 6 - физико-математических и

2 - естественнонаучных; в 1999 - 2000 было уже 17 докладов, 6 из которых гуманитарные, 8 - физико-математические и

3 - естественнонаучные. В этом же году было целых 25 докладов, из них 17 - гуманитарных, 3 - физико- математических,

5 - естественнонаучных. Как видите, число участников конференции стремительно растёт. Кроме того всё больше

становится работ в гуманитарной и естественнонаучной сферах, а вот количество физико-математических работ,

к сожалению, в этом году значительно уменьшилось. Этот факт тем удивителенее, что гуманитарная область считается

для работы и исследования намного сложнее, ведь уровень новизны здесь - это уровень наших умозаключений, которые

оценить и сравнить практически невозможно. Чем же объяснить такое рвение народа к гуманитарным, а не к более

точным физико-математическим наукам? Возможно, тем, что в последнее время происходит гуманитаризация

образования.

Но вернёмся к нашим исследователям. После выступления в школе многие из них поехали на четвёртую городскую

научно-практическую конференцию, которая проходила в школе №7 . По мнению как учеников, так и учителей,

присутствовавших там, конференция была не только плохо организована, но и не совсем справедливой. Плохая

организация заключалась в том, что люди, пришедшие участники конференции, войдя в школу, не знали, куда им идти,

где их кабинеты или, хотя бы, куда можно обратиться со всеми этими вопросами. Приходилось действовать «методом

тыка». Далее, все думали, что порядок выступления будет определяться жеребьёвкой. Но жюри просто огласило порядок,

который они создали, видимо, по более справедливой и, что самое странное, никому неизвестной системе. Всё это было

довольно необычно, но, как оказалось, самое интересно было ещё впереди. Мы ,конечно, понимаем, что в нашем городе

ещё не привыкли к тому, что бумагу понемногу вытесняет компьютер, и работать с информацией в сети Internet куда

выгоднее, чем копаться в бумажном хаосе городских библиотек и архивов. Я уже не говорю о необходимых навыках,

достоверности и новизне информации, где глобальная сеть (почти всемирная) явно в выигрыше перед изданиями

тридцатилетней давности. Думаю, что так считают многие из вас. Но только не достопочтенное жюри, состоящее из

учителей наиболее престижных школ города (кроме нашей). Оно то как раз к компьютерам и Internet относятся довольно

скептически. Правда, неизвестно почему? Потому что это действительно так плохо и ненадёжно или потому, что в их

школах такого нет?

И всё-таки, как бы к нам ни относились, они не могли не признать, что уровень выступления наших ребят, всех без

исключения, был куда выше, чем других. Итак, наши результаты: 2 первых места, 6 вторых и 7 грамот.

Неплохо, но это далеко не всё, на что мы способны, правда?

К тому же оказалось, что городская конференция - ещё не мостик на корабль научно-исследовательской деятельности

и даже не указатель на поворот в областную конференцию, а лишь ма-а-а-ленький качающийся вагончик, в который

можно запрыгнуть на ходу, а можно и пропустить в расписании поезд региональных соревнований. К сожалению, из-за

недостаточной информированности людей, отвечающих за это, в городе в этом году мы свой поезд упустили. Только по

«Пульсу» нам стало известно о начале работы физико-математической секции областной конференции 16 марта.

Но некоторые счастливцы все же успели. Правда, не в Кемерово, а в Томск поехали ученицы 10 «В» класса

Садырина Елена и Шарипова Гульнара и ученики 11 «Б» класса Рыбалкин Сергей и Несмашный Александр. Они

приняли участие во второй региональной конференции - конкурсе исследовательских работ старшеклассников «Юные

исследователи - российской науке» и заняли первые места, с чем мы их от всей души поздравляем! А наши юноши

произвели настоящий фурор в Томске, так хорошо выступили. Потом обе пары выступали в городе Новосибирске, на

39-ой Международной студенческой научной конференции, школьной секции, где Лена и Гульнара получили диплом

второй степени - вдвойне молодцы, девчонки! Так держать! Их артистичность, способность выдавать сложную

информацию доступно и интересно, плюс оригинальная тема,были выделены и оценены. Вот такие талантливые и умные

люди учатся в нашей школе. Но они неединственные, и будем надеяться, что с каждым годом их будет в нашей школе

всё больше и больше.

ШЕВЦОВА АЛЁНА
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Моральная подготовка к экзамену важна не менее предметной, и положительная оценка означает не только хорошие 

знания, но и умение их преподнести. "Не волнуйтесь", "Помните о размерностях", "Для проверки подставьте полученный 

ответ в исходное уравнение" – все эти напутствия, без сомнения, не лишни, но у тех, кто удачно сдал десятки экзаменов, 

есть и свои секреты. Послушаем их рекомендации. 

1. НЕ БОЙСЯ СПРАШИВАТЬ!

Если непонятно, что от тебя хотят, лучше не скромничать, а дотошно выяснить все у экзаменаторов. Попроси

преподавателя повторить вопрос или дать другую формулировку: ведь нередко встречаются некорректные постановки

задач. Попав в такую ситуацию, уточняй, пока не поймешь, что требуется.

2. НИКОГДА НЕ ГОВОРИ, ЧТО НЕ ЗНАЕШЬ ОТВЕТА. 

Лучше сказать: "Мне надо подумать". Это твое право, и маловероятно, что кто-нибудь решится в нем отказать. Пока

размышляешь, прислушивайся к ответам другим абитуриентов: вдруг кто-нибудь будет освещать аналогичный вопрос?

Ну а если с этим не повезет и никакой подходящей идеи за время раздумий в голову не придет, уверенно излагай

экзаменаторам какую-нибудь смежную тему. Подобный поворот событий их не устроил? Не стесняясь, проси задать

вопрос по тем разделам, которыми владеешь хорошо. Вполне возможно, что это поможет повысить оценку, – ведь

экзаменаторы убедятся, что кое-что ты все-таки знаешь и даже неплохо.

3. «НЕ ЛЕЗЬ В БУТЫЛКУ!»

Амбиции и резкость обычно вызывают негативную реакцию, а если тебе кажется, что экзаменатор не прав, предложи 

вернуться на несколько шагов назад и еще раз повторить рассмотрение вопроса. 

4. ВЫБИРАЙ МОМЕНТ, КОГДА ОТВЕЧАТЬ

Если ты действительно уверен в себе и ожидание невыносимо, смелее поднимай руку! Но если хвастаться особенно 

нечем, не спеши: через несколько часов работы экзаменаторы устанут, на каждого абитуриента будет тратиться все 

меньше и меньше времени, – тогда и настанет момент устремляться вперед. 

Однако с другой стороны, если знаний совсем мало, успеют ли преподаватели их обнаружить за те краткие минуты, что 

выпадут на долю последних экзаменуемых? 

5. ПОДУМАЙ, КОМУ ЛУЧШЕ ОТВЕЧАТЬ

Понаблюдай за экзаменаторами: от кого люди отходят счастливыми и довольными, а от кого выбегают в слезах? И 

помни: каждый из преподавателей может хоть на минуточку выйти. 

Прочитали? Примите к сведению.

ВИРУС

Не говорите мне, что вы не бывали на этом сайте!Ведь здесь каждый может найти информацию по

вкусу. ПОКОЛЕНИЕ. RU специально создано не только для молодежи и продвинутых взрослых людей, но и

для среднестатистического обывателя. Веселые истории, самые свежие новости, информация о любом

известном интересующем вас человеке и просто полезные советы вы можете найти на ПОКОЛЕНИЕ. RU. А

лично я советую зайти вам в музыкальные новости и на teen.ru. Все вопросы , интересующие молодежь и не

только её, в полном объеме раскрыты здесь. Ну что, вам уже интересно? Тогда бегите, садитесь за свой

компьютер, а если таковой отсутствует, заглядывайте на мою страничку в нашей школьной газете

«Антенище», а я буду выбирать самую интересную информацию для вас.

А теперь вспомните, что скоро экзамены, и вам, и мне от них никуда не уйти. Вот, что я откопал на

сайте ПОКОЛЕНИЕ.RU.
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Не успели остыть страсти в личном первенстве школы, как пришлось

сопереживать за результат во встрече с командой школы № 72. Сборная

нашей школы выставила как бы два состава – пятёрка старших и пятёрка

младших школьников, ребят, имеющих спортивные разряды. Возглавил

нашу десятку Саша Пархачёв (9В кл.), накануне буквально переживший

долгожданный успех: он лишь в дополнительной партии сумел победить

юного перворазрядника Женю Денисова (3Бкл.), участника полуфинала

мальчикового первенства России в г. Омске, и стал чемпионом школы

2001 года. А перед началом игры состоялось подведение итогов

первенства и награждение лучших шахматистов школы. Завуч школы

Елена Александровна, сказав добрые слова в адрес всех

присутствующих, 28 февраля, в актовом зале вручила школьные

дипломы Саше Пархачёву, Жене Денисову и Вите Демину (6 класс) и

отметила также Таню Шмакову (8 классе) и первоклассника Кирилла

Щеглова. А затем начался матч, который, к сожалению, смотрелся

крайне неудачно для нашей команды. Мы были на гране поражения,

играя практически без одного. Не вышла на игру Карина Богданова, а

замены не нашлось. Быстро проиграл Дима Крышка. Быстрее быстрого

играл Женя Денисов. Все партии без борьбы проиграла Таня Шмакова.

Абсолютно выигрышную позицию сравнял Рома Богданов. Счёт стал

0 : 4 не в нашу пользу. И тут важную победу одерживает Артур Баюш.

Приносят победные очки Витя Дёмин и Костя Соболев. Из проигрыша

спасает партию и даже побеждает перворазрядницу Алёну Ладун Саша

Пархачёв. И последнее очко команде приносит Дима Никитин. Мы

победили в итоге с минимальным счётом 5,5 на 4,5. Но, честное слово,

так играть нельзя. За честь школы надо сражаться, прикладывая силы и

старания.

Руководитель кружка.

… Звенит звонок. Перемена. В библиотеку

входят, а не влетают, как всегда Сумин Ваня

и сотоварищи из 9Д Илюшников Паша и

Бедарев Виталя. Ну, опять устроят тут бой

местного значения”, - думаю я. Но, о чудо!

Они просто сели читать журналы. “Сегодня,

пойдёт дождь”, - думаю я, глядя в

заснеженное окно. Дверь открывается,

торжественно входит Бычков Вова из 8В, он

принёс книгу Блайтона “Тайна светящейся

горы”. Скупая слеза падает на книгу. Ведь я

не видела её уже два года! Кстати, Вовочку

тоже. Сегодня они в библиотеке -

исторический момент! А вот ещё

появляются самые активные читатели из 8В

Гончаров Саша и Плотников Алёша. Но что

это с ними! Они не побежали прятаться

между стеллажами, не играют в догонялки, а

спокойно прошли и сели (не на батарею

центрального отопления!) на стулья. “ Какой

сегодня день! - думаю я - Как приятно

работать с такими милыми, воспитанными

ребятами”. Но, звенит звонок…

Боже мой, это звенит будильник! Пора

вставать и идти на работу. Может, сегодня

сон будет в руку?

Библиотекарь Надежда Ивановна.

НОВОСТИ

INTERNET

Древний город на дне морском

В результате двухлетних поисков ливанские археологи обнаружили на дне Средиземного моря древний город. Ученые считают, что 

поселение, открытое ими на глубине около 80 м, было неприступной крепостью, упоминаемой в источниках, датируемых 1370 г. до 

нашей эры.

НГУ получит в свое распоряжение Pentium 4

Нижегородский государственный университет им. Н.И. Лобачевского станет первым высшим учебным заведением в странах

Восточной Европы, оснащенным рабочими станциями на основе новейшего высокопроизводительного процессора Intel Pentium 4.

Абитуриенту - 2001...

Хорошая новость для абитуриентов 2001 года: сокращения количества приема в вузы на бесплатной основе не ожидается.

Забастовка в Интернете

В виртуальном мире все точно также, как и в реальной жизни. Проблемы, возникающие в действительности, так или иначе переносятся 

в сетевой мир. И вот яркое тому доказательство: в Интернете появились забастовки…
Маленькая страшилка для будущих филологов.

Итак, случилось страшное – вы решились пойти на филфак. Экзамены, вроде бы, элементарные: русский, литература, сочинение. Но не 
все так просто в реальной жизни. Конечно же, вы готовитесь: читаете разные умные книжки, ходите на курсы – ни о чем не забыли? 
Кажется, нет. А стихи? Да, да! стихи! Вы не забыли про те самые стихи, которые так противно учить в школе? Ведь не учили, а если и 
учили, то уже забыли. А сочинение как тогда писать будете? А что делать если в билете будет пометка «прочитать отрывок наизусть»? 
Вот тут-то вы и попались!

Новости из Белогородской области

Внесены изменения в областную программу "Безопасное материнство" на период с 2001 по 2002 годы. Основанием для 
ее разработки послужил низкий индекс показателей здоровья жительниц Белгородчины. 

В поисках бронтозавров.

Американский бизнесмен Дэвид Уотзел организовал экспедицию в Камерун, чтобы найти таинственное животное, похожее на 
бронтозавра. 

Новости для вас вылавливал из сети  ВИРУС

Путин против утечки мозгов из России

Владимир Путин заверил, что власть сможет не допустить утечки умов из России и намерена

достойно оплачивать труд "тех людей, от которых зависит будущее наших детей". Как заявил

президент России, "мы все - от рядового гражданина до президента - должны понять, что

общество должно платить тем людям, труд которых дорого стоит".
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Фраза номера:
Большая ошибка 

считать себя лучше, 
чем следует, 

и ценить себя ниже, 
чем стоишь.

И. Гёте

Слава богу прошли те времена, когда говорить правду было опасно для жизни, когда на 

страницах газет читатели видели только огромные портреты партийных деятелей .Наконец 

будет торжествовать непоколебимый и холодный разум журналиста, а не опасный для 

общества фанатизм! Дождались свободы слова! Но, согласитесь, очень неприятно, когда тебя 

поливают грязью, утверждают свою правоту, а ты не в силах что-либо сделать.

Задумайтесь над выражением: «В наше время доходней валять дурака, ибо разум

сегодня в цене чеснока». Несмотря на то, что эти слова

доносятся до нас через многовековую призму, тем не менее,

они актуальны и по сей день, стоит только примерить их

на наш век. Что такое разум, и ценится ли он сегодня?

Наверное, можно сказать, что разум сегодня - это

школа (как бы громко это ни звучало), и не потому, что

там безвозмездно дают знания, которые необходимы

для элементарного развития, но ещё и потому, что

школа - это самый гуманный, не затронутый плесенью

сегодняшней системы, храм порядочности.

На этот храм и подняла руку городская пресса. Кто

не помнит статьи «Школа выжимания», напечатанной

17 января 2001г. в «Шахтерской правде» где журналистка, смакуя каждую деталь, раз за разом наносит
оскорбление школе. По словам Ирины Татаринцевой, ей дали «честно отксерокопированные бумаги», но судя
по всему, её удивило, что деньги идут не только на лампочки и краску, но и на скрепки, моющие средства.

«Такое ощущение,- заявляет журналистка,- что школа собирается въезжать на новоселье».Но, думаю, если бы
уважаемая Ирина Татаринцева поработала в школе завхозом хотя бы два дня, эти и многие другие факты
перестали бы её удивлять.Неприятно поражает нарушение журналистской этики. Насколько мне известно, с
окончательным вариантом статьи обязательно должны были ознакомить директора школы. Но, по словам

Светланы Алексеевны, этого не была сделано. Помимо этого шокирует хладнокровие и я бы сказала
непорядочность фотографа Николая Бабарицкого, который каким-то образом решил, что лица, запечатленные
им на ёлке СКК «Снежинка» как нельзя лучше подойдут к этой статье.

В наше время горьких переоценок, когда наша страна переживает сложные времена, мы порой бесконечно и
растерянно блуждаем в коварных лабиринтах сегодняшней жизни, стремясь к материальному, готовые ради
наживы переступить через свое «я», наносим друг другу оскорбления, принимаем и тут же реализуем

нелепые и даже постыдные решения. Сплетни. Конфликты. Не считаете ли вы пошлой ситуацию, когда
«приклеиваются ярлыки», даются отрицательные характеристики,загоняющие в угол? И я задаюсь вопросом,
на который вряд ли найду ответ: «Кому нужно было фальсифицировать факты? Почему против нас плетётся
такая паутина беззакония и лжи?» Наша школа становится «козлом отпущения», такое впечатление, что

именно она должна отвечать за пережитки нашей системы. Каждый раз намекается на то, что мы выделяемся
из общей массы, а это, как видимо, многих раздражает. Но если господа журналисты ярые сторонники правды
и справедливости (это велит им профессия), то почему для представления полной картины нельзя было взять
интервью у учащихся? Или побоялись нашей необъективности? Я попыталась исправить их ошибку и задала

вопрос ученикам 9-11 классов: «Как вы оцениваете сбор добровольных родительских взносов?» 60%
ответило, что это правильное решение, 20% отрицательно, а остальным 20-ти % учащимся абсолютно все
равно.

Таким образом, факты говорят сами за себя, и
несмотря на выпады со стороны прессы, школа имеет
«крепкий тыл» в лице своих учеников.

Зоя
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Поздравляем Панько Ольгу с

днём рождения! Желаем всего

самого лучшего!

Когда на сердце тяжесть, и

холодно в груди, ты наши

поздравления возьми и

перечти! Мы словно те

атланты “Затеряны в веках”,

всегда тебя поддержим на

каменных руках…

Аня, Женя, Оля, Алина, Леля

OK Hotel будет разрушен

Историческая сиэтлская площадка OK Hotel, где

группа Nirvana 17 апреля 1991 года впервые

исполнила на публике свой хит "Smells Like Teen

Spirit", будет разрушена. Причиной этого решения

стало недавнее землетрясение в Сиэтле, которое

достигало 6,8 баллов по шкале Рихтера...

 Том Йорк не споет с Бьорк

Исландская певица Бьорк будет выступать на

церемонии вручения премии Oscar без лидера

Radiohead Тома Йорка. Дело в том, что устроители

Academy Award урезали длительность песни "I've

Seen It All" из альбома к фильму "Dancer In The

Dark" с шести минут до трех. В связи с этим Том

Йорк отказался исполнять песню в дуэте с Бьорк.

Теперь она будет петь укороченную версию

композиции одна…

«Машина Времени» поменяла свое «лицо» в 

Internete

27 февраля по адресу www.mashina.ru открылся

новый официальный сайт группы "Машина

Времени" под названием "Странная механика".

Основным отличием от предыдущего интернет-

проекта, посвященного легендарной группе

является, по словам её лидера Андрея Макаревича,

акцент на художественное оформление сайта.

DJ 57

Я открываю новую рубрику. В ней будет помещена информация о вашей любимой музыке. Но

название для неё я ещё не придумал и хочу, чтобы в этом участвовали и вы. Прощу присылать

ваши задумки по почте «Антенище».

А пока представляю вам мои находки в Internet о последних новостях в мире музыки.

Алсу на видео

В России эту молодую исполнительницу знает едва

ли не каждый, ведь именно эта милая девушка с

простым и красивым именем Алсу впервые

принесла нашей стране второе место на престижном

международном конкурсе «Евровидение».

Завершился музыкальный фестиваль в Сан-Ремо

Главный приз - "Золотую пальму" - получила Элиза,

дебютантка конкурса, исполнившая песню "Свет".

Элизе отдало предпочтение не только официальное

жюри конкурса во главе с известным итальянским

исполнителем Джино Паоли, но и миллионы

телезрителей, голосовавших по телефону и с

помощью Интернета...

Новой альбом «Чайф»

19 апреля 2001 года выходит новый альбом группы

"Чайф" "Время не ждет". Вчера на телеканале ОРТ

состоялась премьера клипа на песню из этого

альбома "Не зови".

А за два дня до этого, 17 апреля, увидит свет книга

о жизнедеятельности группы "Чайф". Автор книги -

Леонид Порохня. В качестве оформителя выступил

Александр Коротич. Кроме фактов в книге

бесчисленное множество фотографий - от детских

лет до настоящего времени.

Открытое письмо 

Тютюнниковой Екатерины Фёдоровны 

6Б классу

Здравствуйте, все, кто учится вместе со Стасом

Хасановым из 6Б и учит его. Хочу публично

поблагодарить его и всех, кто воспитал его таким

сердечным и трудолюбивым парнем.

Меня зовут Тютюнникова Екатерина Фёдоровна, я

живу рядом со Стасом, на ул. Берёзовской. Мне 71

год. Не легко в таком возрасте управляться с

частным домом: то уголь носить, то дрова, то воду

из колодца, то снег чистить… Сын мой живёт не в Прокопьевске, когда приезжает – помогает, но помощь эта нужна

каждый день. И тогда приходит Стас и, не прося никакой платы за свой труд, помогает мне. Помню, осенью мне

привезли дрова, мне одной бы за неделю не управиться, а со Стасом мы за несколько часов всё сделали. И с ним ещё его

младший братик пришел. Все в смоле были ребятишки, я думала, их родители меня отругают, они, наоборот, хорошо

восприняли то, что сделал Стас. Я хочу поблагодарить Хасановых Ирину Александровну и Сергея Назиповича за то, что

их сын растёт бескорыстным человеком, настоящим мужчиной, который слабого в беде не оставит и думает не только о

том, как бы самому хорошо было. Мало сейчас таких среди молодёжи. И я уверена, что классный руководитель и другие

учителя Стаса тоже играют свою роль в том, что растёт таким. Прошу тебя, Станислав, не черствей с годами душой,

оставайся таким же чистым, какой ты сейчас! Тютюнникова Е. Ф.



Идут Вовочка и Петя с собаками,
у Пети огромный волкодав, а у
Вовочки маленькая лысая собачка.
Петя с усмешкой предложил стравить собак.
Для волкодава всё кончилось трагически.
Вовочка говорит: ”До того как его переехал
трамвай, он был крокодилом.”
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По горизонтали:
1.Песня на английском языке у 

певицы Алсу.
5.Наука о строении и функции клеток. 
7. Третий по величине остров. 
9. Химический элемент седьмого

периода. 
10. Маленькая крыса.  

По вертикали:
2. Город Машиностроения в Японии, 
на о.Хонсю. 
3. Семейство бабочек(ночницы). 
4. Н.Новгород при советской власти. 
6. Химический элемент,       

начинающийся с буквы «З».
8. Растение, растущее на болотах. 

Составитель: Агеев Владимир, 8В

Учитель предупреждает 

учеников:

- Никогда не целуйте животных. 

Это грозит разными

заболеваниями. Кто может 

привести пример?

- Я,- встал Вовочка,- вот моя 

тётя всё время целовала своего

попугая.

- Ну и?..

- Попугай сошёл с ума.

- Скажи, Вовочка, какой 

предмет тебе больше 

всего нравится в школе?   

- Звонок. 

Здравствуй, Саша!

Однажды я сидела на любимой лавочки во дворе. Со мной рядом

сел :{. Он :х, на его лице была странная :). Вдруг он стал мне ;), :-( в

:-/ подумала я. Я встала и ушла, но только я отошла, как подъехала

машина “03” и моего молчаливого собеседника увели под руки.

Оказалось, это был сбежавший из:-< !

Подруга.

Каково расстояние от Земли до Марса?

Кто с неба пришёл, в землю ушёл?


